

「スポーツが苦手な人」「スポーツが得意な人」とともにすぐに楽しめます。
また、継続して楽しんでいる人が多いのも特色のひとつです。



特色 1 「特別感」にあふれて、だれもが、興味津々!

- 特別なサイズのボール。ひとりでは支えきれない大きなボールを使います!
- 特別なルール。同時に3チームで対戦します!
- 特別なゲーム。創意工夫で独自のゲームを考案することも可能です。

特色 2 幅広い対象年齢 様々な活用用途!

- 幼少年向けプログラムとしての活用から、シニアのための福祉施設での活用に。
- 小学校では学校の授業、クラブ活動、PTA活動、学童保育に。
- 中学校、高校、大学ではサークル・クラブ活動に。
- 世代を超えて総合型地域スポーツクラブ内の活動に。
- 不登校の子どもたち、発達障害のある子どもたちに。非行防止活動の一環として、NPO団体や警察と一緒に活動。
- 芝生の上なら屋外でも! キャンプ活動の一環に活用も。

キンボールスポーツのあゆみとこれから

- 1986年 カナダ・ケベック州のマリオ・ドゥマース氏が考案。
- 1997年 日本フレンドリー情報センター所長・吉田正信氏が紹介。
- 2000年 初のジャパンオープン(全国大会)を滋賀県で開催。
- 2001年 初のワールドカップ(世界大会)に参加。
- 2010年 団体法人化。競技名称を「キンボールスポーツ」に変更。
- 2010年 国体デモスポ競技に初採用。
- 2015年 日本キンボールスポーツ連盟名誉会長に 馳浩 衆議院議員(右下写真)が就任。
- 2015年 ワールドカップで日本男子チーム初優勝!
- 2016年 アジアカップ 大阪で開催予定!
- 2017年 ワールドカップ 東京で開催予定!

